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反対/

不承認
保留

賛成/

承認

第1号議案 評議員の辞任、選任の件 0 0 186

第2号議案 「大会宣言」の件 0 0 218

第3号議案 「大会決議」の件 0 0 218

第4号議案 「2013年度事業報告」の件 0 0 218

第5号議案 「2013年度決算」の件 0 0 218

第6号議案 「2014年度方針」の件 0 0 218

第7号議案 「2014年度予算」の件 0 0 218

第8号議案 分担金値上げの承認を求める件 0 0 218

第9号議案 役員選考規則の一部改正について承認を求める件 0 0 218

第11号議案 連盟創立70周年記念事業「記念碑」建立の承認を求める件 0 0 218

第12号議案 「記念碑」建立に係る寄付活動の承認を求める件 0 0 218

第13号議案 「女性部規約」の改正について承認を求める件 0 0 218

議　題

第65回評議員会全体会 

傍聴者が大勢でびっくりしました。来年群馬

で開催するため視察に来ました。設備が十分

整えられるか心配です。実際視察に来て色々

なことがわかり参考になりました。 
            （群馬県 40代聴者） 

・初めて連盟評議員会を傍聴しました。

連盟役員が大勢いて落ちる人もいるので、

とっても厳しいナ・・・。 

参考になり、良い勉強になりました。 

長野は気持ちが良かったです。 

  （東京都 聴者 40代女性 Ｙ.Ａさん） 

・石野理事長のあいさつの中で、他の理

事も一斉に起立して、「連盟の財政が厳

しいが何とか乗り越えられるよう頑張り

たい」と語っていたシーンが目に焼きつ

いて、応援したい気持ちを強くしました。 

   （東京都 ろう者 40代女性 Ｈさ

ん） 

第65回 評議員会議案 



バリアフリー展 

 福祉機器を知らない人

のためにもバリアフリー

展はあったほうがいい。

電話リレーサービスプロ

ジェクトをみんなに知っ

てほしい。6/30まで無料

利用者募集中。  

 福祉に関して以前は全

国統一。今は市町村単位

なのでそれぞれの内容に

違いがある。自分として

は昔の制度がいいと思う。 

 どうしたらいいのか考

えたい。 

（福岡県 ろう者 

     吉田 宏さん） 

７年前、松本ろう学校で小岩井先生について

の展示を見たことがある。いろいろ案内して

もらった。全国でろう学校長になったのは１

人だけですごい。絵も見たが、すばらしいと

思った。 

 （京都府 ろう者男性 西岡さん） 

長野県ろう教育の開拓者 

 小岩井是非雄先生の紹介ブースもあります！ 

・全国ろうあ者大会で42年ぶりに長野に来た。長野駅も変わったね。

たくさんの友達と会えて楽しい。 (北海道 ろう者60代男性） 

・長野県に初めて来た・田舎というイメージだったが来てみたら違っ

た。目標達成おめでとうございます。今夜、街に出るのを楽しみにし

ています。         （京都府 小原純子さん） 

小岩井先生は松本氏出身でふるさとの長

野県松本市にろう学校を創設し、初代校

長としてろう教育の振興に努めた人です。

皆さんに知ってもらいたいので、是非ご

覧ください。 

①金沢盲唖学院（松村精一郎） 

②北海道室蘭ろう学校（辻本繁） 

③長野県松本ろう学校（小岩井是非雄） 


